

Ressort: Gesundheit

## Programm gegen Ärztemangel: 4.000 kubanische Ärzte nach Brasilien

Brasilia, 22.08.2013, 12:14 Uhr

**GDN** - Im Zuge eines Programms gegen den Ärztemangel in Brasilien wird das Land 4.000 kubanische Ärzte aufnehmen. Das teilte das Gesundheitsministerium des Landes am gestrigen Mittwoch mit.

Der Einsatz der Ärzte aus Kuba erfolgt im Rahmen des staatlichen Programms "Mehr Ärzte", das den Ärztemangel in Brasilien abmildern und die medizinische Versorgung in abgelegenen Regionen des Landes verbessern soll. Ausländische Ärzte erhalten für den Einsatz im Rahmen des Programms eine erleichterte Zulassung. Die kubanischen Ärzte, von denen die ersten 400 bereits in den kommenden Tagen eingeflogen werden sollen, kommen in über 700 Gemeinden zum Einsatz, die größtenteils im Norden Brasiliens liegen. Von den über 15.000 Arztstellen, die im Zuge des Programms ausgeschrieben wurden, konnten bislang erst 11,8 Prozent besetzt werden.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-20177/programm-gegen-aerztemangel-4000-kubanische-aerzte-nach-brasilien.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619